

Communiqué de Presse



Compétition nationale de Trampoline

*Manche Qualificative pour les Championnats Suisses,
Coupes du Monde et Championnats du Monde*

Samedi 12 avril 2025

Lieu : Centre sportif du Bois-des-Frères, Chemin de l'Écu 22, Châtelaine -Vernier, 1219 Genève

L'Association Genevoise de Gymnastique (AGG) est heureuse d'annoncer la tenue d'une compétition de trampoline qui servira de manche qualificative pour les Championnats Suisses, Championnats du Monde et les différentes Coupes du Monde. Cet événement, qui réunira 204 compétiteurs issus de toute la Suisse, dont les meilleurs athlètes nationaux, se déroulera le samedi 12 avril au centre sportif du Bois-des-Frères.

Les meilleurs trampolinistes du pays s'affronteront lors de cette compétition intense pour décrocher leur place tant convoitée aux Championnats du Monde, l'un des événements les plus prestigieux et attendu du calendrier. La compétition mettra en lumière les athlètes les plus talentueux du pays, qui se mesureront dans diverses catégories, allant des moins de 11 ans aux seniors (plus de 18ans). Les meilleurs athlètes genevois s'entraînant au centre cantonal de performance du Bois-des-Frères, sont bien placés pour décrocher leur qualification au Championnat du Monde par groupe d'âge.

Cette manche qualificative représente également une étape cruciale dans la préparation des athlètes pour les Championnats Suisses, qui auront lieu à Lausen du 31 mai au 1 juin 2025. Elle sera l'occasion pour les athlètes de démontrer leur maîtrise technique, leur agilité et leur esprit de compétition.

Les compétitions de trampoline sont connues pour leur spectacularité et exigent une combinaison de précision, de puissance et de grâce. Les performances attendues lors de cet événement seront à couper le souffle et offriront au public un spectacle de haut niveau.

À propos de L'Association Genevoise de Gymnastique

L'AGG est une organisation dédiée à la promotion et au développement de la gymnastique et du trampoline en Suisse, visant à offrir une structure d'entraînement adaptée aux athlètes de tous niveaux pour évoluer et performer au plus haut niveau. Notre centre cantonal de performance, qui participe depuis de nombreuses années à la formation des meilleurs athlètes suisses au trampoline, est labellisé par la Fédération Suisse de Gymnastique. Nous encourageons les jeunes talents et offrons des événements qui rassemblent la communauté de la gymnastique autour de valeurs de sportivité, de fair-play et de respect.

Sites Web : <https://agg-ge.ch/>

<https://www.genevetrampoline.ch/>



Instagram : geneva.cup.tra

Nous vous attendons nombreux pour soutenir nos athlètes lors de cet événement exceptionnel !



Maxime Ferrin et Thibault Gervais

Co-présidents du CO